

HOME » CANCÚN

Colombia inaugura consulado en Cancún

Jose Vargas POST ON MAYO 3, 2019

0 SHARES

[Share On Facebook](#)
[Tweet It](#)
[Pin](#)
[G+](#)
[Email](#)



Cancún – Colombia inauguró el 2 de mayo un consulado en Cancún, luego de alcanzar un promedio de 500 mil viajeros hacia el destino al año, consolidando a ese país entre los primeros cinco principales mercados internacionales para el Caribe mexicano, en lo que refiere a Sudamérica.

Anuncio

Sorteo Lo Quiero

Sorteos Tec

¿Te gustaría ganar un Audi A4 y un cheque para cambiarlo por uno nuevo 2 veces más?

[MÁS INFORMACIÓN](#)

Patricia Cárdenas Santa María, embajadora de Colombia en México, mencionó que en los últimos años el arribo de turistas ha crecido, siendo un visitante que pasa estancias de más de cinco días.

Dicho país es uno de los principales para Cancún, lo que ha permitido un crecimiento de nuevas rutas y vuelos, como el que llegará con Interjet de conexión Medellín-Cancún, que se suma a otras aerolíneas que operan rutas desde Bogotá.

“Por ahora tenemos cuatro frecuencias con la aerolínea mexicana a la semana y se sumará una más lo que permitirá la llegada de visitantes, y esto es lo que llevé a que abrieran el consulado para poder atender a estos que llegan”.

De manera mensual son 19 mil 700 colombianos que llegan por el aeropuerto de Cancún y ahora se sumarán 800 más con la nueva ruta que comenzará a finales de mayo.

MOON PALACE CANCÚN

Celebren juntos este día de la madre

Hasta 40% de Dto.

- Niños y adolescentes se hospedan gratis
- \$1,500 USD en Resort Credit

01 800 518 5301 [RESERVA AHORA](#)

19 mil 700 colombianos que llegan por el aeropuerto de Cancún

Aeropuertos del Sureste (ASUR) que opera el Aeropuerto Internacional de Cancún, adquirió la operación del Aeropuerto de Medellín, lo que permite más frecuencias.

De acuerdo con la información de la Embajada, la llegada de colombianos en los últimos años aumentó más de 400% y de los mexicanos hacia el país de un 200%, llegando a Bogotá, Medellín, Cartagena y la zona andina, donde se produce café.

El turismo de Latinoamérica que llega a Cancún es de 8.3% y Colombia es uno de los principales mercados ya que cada año crece 11%.

María Fernanda Grueso Lugo fue presentada como la cónsul general de Colombia en Cancún para atender a los compatriotas que residen en la ciudad.

La nueva Cónsul adelantó que el canciller Carlos Holmes Trujillo llegará a México para tener una reunión con grupos de trabajo, en el que abordarán diferentes temas, uno de ellos las inversiones, toda vez que Colombia cuenta con al menos 60 empresas, entre las que destacan Ecopetrol, Avianca, además de empresas de café.

Comentarios Facebook

0 Comments Sort by Oldest +

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

0 SHARES

[Share On Facebook](#)
[Tweet It](#)
[Pin](#)
[G+](#)
[Email](#)

AUTHOR

Jose Vargas

TRENDING NOW



aumento de diagnósticos de asma en el estado de Quintana Roo

Jose Vargas MAYO 3, 2019



Colombia inaugura consulado en Cancún

Jose Vargas MAYO 3, 2019

READ NEXT

aumento de diagnósticos de asma en el estado de Quintana Roo

Anuncio

SorteoTec LO QUIERO

¡Lo que siempre has deseado!

1er Premio

TU AUTO DE LUJO POR 10 AÑOS

Hasta \$2,000,000

¡PARTICIPA!

Anuncio

SorteoTec LO QUIERO

¡Lo que siempre has deseado!

1er Premio